

PRESSEMITTEILUNG

DF FINN GEHRSITZ



Finn Gehrsitz - Shootingstar wechselt zu Garage 59 und geht 2026 mit McLaren in der FIA WEC an den Start

Finn Gehrsitz hat in seiner ersten FIA WEC-Saison 2025 überzeugende Leistungen gezeigt. Bereits bei seinem dritten WEC-Renneinsatz gelang dem jungen Deutschen ein historischer Erfolg: In Spa-Francorchamps sicherte er sich die Hyperpole in der LMGT3-Klasse – mit fast drei Zehntelsekunden Vorsprung. Diese Pole-Position war nicht nur Gehrsitz' erste in der Weltmeisterschaft, sondern zugleich die Premiere für das Akkodis ASP Team und für Lexus als Marke im WEC-Zirkus. Damit etablierte sich der damals 20-Jährige zum Shootingstar in der Langstreckenszene.

Besonders bemerkenswert ist dieser Erfolg vor dem Hintergrund, dass Gehrsitz 2025 seine erste Saison in der FIA WEC bestritt und auf hochkarätige Konkurrenz und erfahrene Piloten traf. Das Auftaktrennen in Katar beendete er direkt auf Platz 4, nach dem sensationellen Podium in Imola (ebenfalls Premiere in der Geschichte von Lexus in der WEC) lag er sogar auf Rang 2 der LMGT3-Gesamtwertung. Seine Konstanz und sein Speed machten ihn zu einem der auffälligsten Rookies der Saison – Experten sehen in ihm einen der vielversprechendsten Piloten im GT-Langstreckensport. Gehrsitz' erfolgreiche Debütsaison bildet die perfekte Grundlage für seinen nächsten Karriereschritt.

Für die Saison 2026 wechselt Finn Gehrsitz zum renommierten, britischen Garage 59-Team und pilotiert dort den McLaren 720S LMGT3 Evo. Garage 59 wurde 2016 gegründet und ist in Serien wie der GT World Challenge Europe und der Asian Le Mans Series sehr erfolgreich unterwegs. In der FIA WEC startet Garage 59 als Neueinsteiger; die Mannschaft gibt ihr Debüt in der Weltmeisterschaft als offizieller McLaren-Partner in der LMGT3-Kategorie.

Team-Mitbesitzer Alexander West betont, man habe das Team kontinuierlich aufgebaut und freue sich nun auf den Einstieg in die WEC – speziell bei Klassikern wie den 24H von Le Mans. Im McLaren mit der Startnummer 58 wird das Fahrertrio mit West und Gehrsitz von McLaren-Werksfahrer Benji Goethe komplettiert.

Mit einem gut vorbereiteten Team, Werksunterstützung von McLaren und dem erfolgshungrigen Jungstar Finn Gehrsitz sind Podestplätze und Siege in der LMGT3-Klasse in greifbarer Nähe. Gehrsitz selbst zeigt sich hochmotiviert: Der Schritt zu Garage 59 bedeutet für ihn ein neues Kapitel in neuen Farben mit derselben Mission: Bestzeiten fahren und Siege erringen. Fans und Experten dürfen gespannt sein, wie sich der deutsche WM-Starter schlagen wird.

Finn Gehrsitz:

"Der Wechsel zu Garage 59 und McLaren ist eine große Chance für mich. Ich bin davon überzeugt, mit den wertvollen Erfahrungen aus meinem Rookie-Jahr in der WEC zum Erfolg unseres Teams in der neuen Saison beitragen zu können. Einen McLaren in diesem Wettbewerb fahren zu dürfen, ist schon immer mein Traum gewesen. Und dieser Traum wird nun wahr! Ich freue mich auf das neue Team, die neuen Kollegen und die neue Saison!"

Finn Gehrsitz - Rising star moves to Garage 59 and will compete in the FIA WEC with McLaren in 2026

Finn Gehrsitz has delivered impressive performances in his first FIA WEC season in 2025. The young German achieved historic success in only his third WEC race: at Spa-Francorchamps, he secured pole position in the LMGT3 class – with a lead of almost three tenths of a second. This pole position was not only Gehrsitz's first in the world championship, but also a first for the Akkodis ASP team and for Lexus as a brand in the WEC circus. The then 20-year-old established himself as a shooting star in the endurance racing scene.

This success is particularly remarkable given that Gehrsitz was competing in his first season in the FIA WEC in 2025 and was up against top-class competition and experienced drivers. He finished the opening race in Qatar in fourth place, and after his sensational podium finish in Imola (also a first in Lexus' history in the WEC), he was even ranked second in the LMGT3 overall standings. His consistency and speed made him one of the most notable rookies of the season – experts see him as one of the most promising drivers in GT endurance racing. Gehrsitz's successful debut season provides the perfect foundation for the next step in his career.

For the 2026 season, Finn Gehrsitz is moving to the renowned British Garage 59 team, where he will drive the McLaren 720S LMGT3 Evo. Garage 59 was founded in 2016 and has been very successful in series such as the GT World Challenge Europe and the Asian Le Mans Series. Garage 59 is a newcomer to the FIA WEC, making its debut in the world championship as an official McLaren partner in the LMGT3 category.

Team co-owner Alexander West emphasizes that the team has been built up continuously and is now looking forward to entering the WEC – especially in classics such as the 24 Hours of Le Mans. In the McLaren with start number 58, the driver trio of West and Gehrsitz will be completed by McLaren factory driver Benji Goethe.

With a well-prepared team, factory support from McLaren, and the success-hungry young star Finn Gehrsitz, podium finishes and victories in the LMGT3 class are within reach. Gehrsitz himself is highly motivated: for him, the move to Garage 59 means a new chapter in new colors with the same mission: to set the fastest times and achieve victories. Fans and experts alike can look forward to seeing how the German World Championship starter will perform.

Finn Gehrsitz:

"The move to Garage 59 and McLaren is a great opportunity for me. I am convinced that I can contribute to our team's success in the new season with the valuable experience I gained in my rookie year in the WEC. Driving a McLaren in this competition has always been my dream. And now that dream is coming true! I am looking forward to the new team, my new teammates, and the new season!"

WORLD ENDURANCE CHAMPIONSHIP 2026



IMPRESSUM

Gehrsitz Motorsport UG (haftungsbeschränkt)
Sterntalerweg 10
D-71144 Steinenbronn
Tel. +49 (0) 173-341 1857
www.finngehrsitz.de

Umsetzung: C.O. MEDIAVISION

SOCIAL MEDIA



PARTNER



Fahrschule B. Mülln

Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.